



令和元年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 66

令和2年2月28日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

令和2年度の保護者様が係る日程(案)です。

令和2年度の保護者様が係る日程案についてお知らせいたします。都合により変更される場合もありますので、新年度の、毎月の学年だより等を見て、ご確認ください。

- 4 / 7 (火) 入学式・始業式
- 4 / 20 (月) 授業参観・PTA総会・引渡訓練
- 4 / 21 (火) ～4 / 27 (月) 希望家庭面談
- 5 / 23 (土) 運動会
- 6 / 10 (水) 授業参観・懇談会
- 6 / 29 (月) 交通安全を語る会(6年生)
- 10 / 31 (土) 南まつり
- 11 / 25 (水) 1日参観日
- 12 / 1 (火) 持久走大会高学年
- 12 / 2 (水) 持久走大会低学年
- 2 / 4 (木) 低学年参観日・懇談会
- 2 / 12 (金) 高学年参観日・懇談会
- 2 / 19 (金) 通学区世話人会
- 3 / 19 (金) 卒業式・修了式

高学年も大きな声出して。外国語活動。

第2理科室から、大きな声が聞こえてきます。その活気のある声に、(3年かな?4,5年かな?それにしても、**声変わりしたような声も混じっているな...**)と思いながら見に行くと、何と6年生が発表したくてたまらない様子で何人もが挙手しています。外国語担当の萩原先生とALTのリセル先生が、児童を次々と指名しています。

思春期に入りつつある6年生ですが、**楽しく積極的に学ぶ姿**にはずかしい...と縮こまる雰囲気は感じません。仲間と活気ある授業を創る6年生の姿に元気をもらいました。



すごい活気!

6年生を送る会の後、6年生から返ってきた言葉。うれしいよね。

1週間前に終わった「6年生を送る会」。ある学級で、6年生の声を学級だよりで紹介していました。その**6年生の声を、是非、全校児童に読んでもらいたい**と思いました。ほんの一部ですが…。



6年生の笑顔

♡ 中学校に行くのが心配で不安だったけれど、6送会のおかげで**心配も不安もなくなりました**。

♡ みんなが**一生懸命に準備**してくれたと思うと感激です。

♡ 1年生の最後の礼がすごく良くて、**一つ学年が上がるんだ**と思いました。

♡ わたしたちのために、**たくさん練習**をしてくれていたんだと思い、感動しました。

♡ 今までたくさんの6年生が泣いているのが謎でしたが、**なぜそのような気持ちになるのが身に染みてわかりました**。

♡ このメンバーが解散するとなると、とてもつらかったです。けれど、**私は中学校に向けて歩き出すと、今日、決めました**。

